



Stadtgemeinde Spielberg
+43 3512 75230
amtsdirektion@spielberg.at



Traditioneller Herbst-Schullauf der Mittelschule Spielberg

Am Dienstag, den 11. Oktober 2022 fand am Gelände der MS Spielberg der traditionelle Herbst-Schullauf statt.

Schüler*innen der Mittelschule und der umliegenden Volksschulen Lind und Maßweg nahmen begeistert daran teil. Trainiert wurde die Strecke seit Schulstart in den jeweiligen Turnstunden. In Jahrgänge unterteilt, galt es den 500 m oder in zwei zu laufenden Runden 1.000 m langen Geländelauf zu bewältigen. Streckenposten und Unterstützer*innen feuerten die rund 300 motivierten Läufer*innen zusätzlich an. Zu gewinnen gab es für die Schnellesten bei der anschließenden Siegerehrung Medaillen und ein Siegerfoto am Stockerlplatz.

Organisiert wurde dieses sportliche Highlight vom Team der MS Spielberg mit freundlicher Unterstützung durch den Elternverein.

Wir gratulieren allen Teilnehmenden herzlich!

